

Diputados paraguayos piden juicio político tras atentado a intendente



Presidente paraguayo, Mario Abdo Benítez. Foto: Internet.

Asunción, 18 may (RHC) Diputados paraguayos pidieron hoy realizar un juicio político al presidente, Mario Abdo Benítez, tras el atentado al intendente de la ciudad nortea de Pedro Juan Caballero, José Carlos Acevedo.

El presidente de la Cámara de Diputados, Pedro Alliana, informó que en el propio estacionamiento del Congreso y en otras instituciones se refuerzan los controles de seguridad, luego de una reunión con la Comandancia de la Policía Nacional y a pedido de legisladores.

La parlamentaria de Honor Colorado, Rocío Abed de Zacarías, condenó la escalada de violencia y sostuvo que Paraguay se encuentra en un estado fallido, debido a que el poder coercitivo se encuentra en manos del crimen organizado.

El intendente Acevedo, del opositor Partido Liberal Radical Auténtico, fue atacado este martes por desconocidos que viajaban en un automóvil y lo interceptaron frente a la sede de la alcaldía, propinándole siete disparos que lo mantienen en estado grave y coma inducido, según los partes médicos.

A una semana del magnicidio del fiscal antimafia Marcelo Pecci “nos encontramos con este atentado y creo que todos tenemos que hacer mea culpa y todos somos culpables de no haberle hecho ya un juicio político en su momento» a Abdo Benítez, remarcó Zacarías citada por el diario Última Hora.

El diputado patriaqueridista Sebastián Villarejo criticó al presidente por estar en campaña, en busca de la presidencia del Partido Colorado.

“Le pido al presidente y al vicepresidente gobernar, se necesita liderazgo, se ha matado por primera vez a un fiscal, tenemos lo que ocurrió ayer y el crimen organizado, el narcotráfico es un problema general, donde se necesita una política clara”, manifestó.

“Si quienes gobiernan este país no se van a decidir de una vez por todas a gobernarlo, a conducirlo, dirigirlo y tomar la seguridad como algo que necesita claridad, dirección, verticalismo en su conducción, pues que se vayan, así de sencillo”, aseveró en alusión al juicio político.

Para el analista Marcelo Lacchi someter al presidente a un juicio político no tiene sentido y menos para solucionar el problema de la violencia vinculada al crimen organizado.

En contacto con Buenas Tardes La Unión, subrayó que el problema de Paraguay es «estructural», sobre todo porque ese tipo de organizaciones se han venido instalando en el país desde hace 20 años.

“Hacer un juicio político a menos de un año de las elecciones me parece una estupidez. Tuvieron toda la oportunidad después del escándalo de Itaipú en el 2019. Ahora me parece ridículo”, remarcó Lacchi, quien aseguró que la “estructura del Estado no está organizada para enfrentar al crimen organizado”. (

Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/288214-diputados-paraguayos-piden-juicio-politico-tras-atentado-a-intendente>



Radio Habana Cuba